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 昨年度から歯と口の健康について学校全体で取り組んで来ました。今年も、歯や口の健康に関心をも

ち、一生大切にできるような習慣の確立を目指し指導に力を入れて行こうと考えております。この「健

口通信」を通して昨年同様、お知らせ・お願い等を発信していきますので、ご協力のほどよろしくお願

いいたします。 

 さて、昨年度末に、振り返りのアンケートを行いました。その結果が次の６つのグラフになります。 
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これらから、本校の課題として次のことが考えられます。 

① 朝の歯磨き習慣がまだ身についていない児童がかなりいる。 

② 休日の昼食後の歯磨きがなかなかできない児童が多い。 

③ 歯をきれいに磨いている意識はあるが、染め出すとまだまだ汚れがたくさんある。 

つまり、意識はあるものの、実際に習慣化までは至っていないということです。これらを改善するに

は、ご家庭でのご理解・ご協力を仰ぐことが不可欠です。 
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早速、GW明けから、歯磨きチェックを実施する予定です。チェックシートは下のような様式でご家

庭での歯磨きの状態について保護者の方に記入していただく形式です。前述の通りご家庭のご協力が不

可欠な取り組みです。よろしくお願いします。 

 

 

《ふれあい学級のご案内》 

 今年度は、ふれあい学級で「健口フェスティバル」と題し、親子一緒に様々なブースを回っていただ

く中で、歯の健康について学んでいただけるような活動を予定しております。当日は、通学団ごとに、

あらかじめ決められた１０のグループに分かれて５つのブースを回っていただきます。詳細については

次号でお知らせできると思います。お楽しみに。 

 また、そこで学んでいただいたことをもとに、ご家庭で「健口会議」を開いていただきたいと思って

おります。この「健口会議」というのは、ご家庭で歯の健康

に関して話し合いをしていただき、家庭での歯磨きに意識向

上に役立てようという取り組みです。 

家庭で過ごす時間の長くなる、夏休みにももう一度開いて

いたくことを予定しております。 

 お願いばかりで大変恐縮ですが、なにとぞよろしくお願い

いたします。 

 


